

AGGLOMÉRATION DE FORBACH

BEHREN-LÈS-FORBACH

Une nouvelle responsable au service des sports



Charlotte Abba la nouvelle responsable du service des sports a relevé son premier gros challenge, les animations estivales du Moselle jeunesse. Photo RL

La Ville de Behren a engagé une nouvelle responsable pour son service des sports. Charlotte Abba, âgée de 26 ans, est originaire d'Épinal. Sportive accomplie, la jeune femme a relevé avec brio un premier challenge, les animations estivales du Moselle jeunesse.

Récemment nommée, Charlotte Abba 26 ans, originaire d'Épinal dans les Vosges (88), a pris ses fonctions de responsable du service des sports à la mairie de Behren.

Après de brillantes études, avec en poche un bac + 5, Charlotte Abba occupe un emploi de salariée dans les Vosges précisément à Épinal. Elle officie auprès de l'instance départementale du football où elle est chargée de projets dans une association d'insertion par le sport et la culture.

Après avoir obtenu une licence STAPS management du sport à Rennes (35) et un master conduite de projets et développement des territoires en sport et santé décroché à Nancy (Proj & Ter), c'est à Behren-lès-Forbach que Charlotte décide de poser ses valises.

• Sportive accomplie

« Occuper ce poste au sein de la mairie de Behren-lès-Forbach est une grande et belle opportunité à mon âge, souligne-t-elle. Je compte bien relever ce challenge avec beaucoup de sérieux et d'implication au service de M. le maire, son équipe municipale et des associations de la commune ». La responsable du service des sports de la commune est elle-même une sportive accomplie. Elle a pratiqué le canoë-kayak pendant 13 ans ; le sport de haut niveau pendant cinq ans dont deux années passées en équipe de France Kayak. Elle a disputé des championnats du monde en individuel et par équipe. Charlotte se reconvertit dans le football qu'elle pratique encore en R2 au sein du club de Grostenquin.

• Gros challenge

Pour son premier gros challenge, Charlotte a dû gérer, mettre sur pied et coordonner, avec les élus et les associations, le Moselle Jeunesse et les animations estivales qui se déroulent sur la commune depuis le début juillet jusqu'au 27 août, jour de clôture par la traditionnelle projection d'un film en plein air.

La nouvelle responsable est très satisfaite de l'accueil qui lui a été réservé par la commune et compte bien mettre à profit ses diverses expériences acquises au sein du monde sportif.